

Katzenbuckeltour 2017

Am Samstag des ersten Adventswochenendes stand die 21. Glühweinausfahrt zum Katzenbuckel auf dem Programm. 14 RC Pfeiler und 15 Biker aus Waldkatzenbach, Mosbach und Aglasterhausen starteten bei eiskaltem, aber trockenem Wetter in Neckarelz. Die ersten Kilometer waren bekannt, es ging auf der Trasse der alten Wanderbahn leicht ansteigend bis Lohrbach. Dort gab es die erste Stärkung in Form von Ramazotti und Williams Birne... Wie jedes Jahr war Fritz Kaufmann vom VfR Waldkatzenbach der perfekte Tourguide. Er ist nebenher tätig als Heimatforscher und Organisator zahlreicher Exkursionen auf den Spuren alter Geschichten von Räubern und Vagabunden. So erzählte er die ein oder andere Anekdote. Da er jeden Trail kennt, führte er uns auf neuen Varianten vorbei am zugefrorenen Roberner See Richtung Katzenbuckel. In Waldkatzenbach zeigte er uns die Tafel mit der Inschrift an einem unscheinbaren Haus in der Ortsmitte, in dem vor 200 Jahren der Freiherr von Drais lebte und als Waldarbeiter arbeitete. Ab dort ging es 30 Minuten auf dem schmalen und feuchten Katzenpfad bergab Richtung Neckartal. Die Bremsgriffe waren so kalt daß die Hände am Marktplatz in Eberbach so erfroren waren, daß nur Feuerzangenbowle, Glühwein und Bratwürste unser Überleben sicherten. Um 17:08 Uhr war Abfahrt des Zuges in Richtung Bad Friedrichshall. Und die Räder waren gar nicht so Schmutzig wie in den Vorjahren....